
            

 

 

日頃よりＰＴＡ活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。体育大会で

は、協力委員の皆様のお手伝いもあり、無事終えることができました。ありがとうござい

ました。 

 

１ 村野 太郎 ＰＴＡ会長 挨拶 

日頃よりＰＴＡ活動にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。 

５月２８日に開催された体育大会では、受付や誘導のお手伝いをしていただきありがとうござい

ました。晴天の中で子どもたちが全力で頑張っていましたが、体育大会をお手伝いすることで子ど

もたちと深く関われたように感じ、充実した時間を過ごすことができました。 

ＰＴＡ活動は積極的に参加すると様々な価値を見出すことができますので、機会があればぜひご参

加ください。 

 

２ 相馬 朋行 校長先生 挨拶 

体育大会につきましてはＰＴＡの皆様にご協力いただきましてありがとうございました。おかげ

さまで大きな混乱もなく無事に終わることができました。生徒の方も久しぶりの全校一斉の行事と

いうことで多くのことを経験し、また一つ成長をしたのではないかと思っています。今回の体育大

会の成果と課題を基に来年度は一層充実した体育大会を作り上げていきたいと考えています。 

 さて、学校のほうは期末テストが終わり、進路説明会も行われたところです。終業式まであと 1

ヵ月を切りました。生徒にとっては 1学期のまとめに入っていきます。夏休みを有意義に過ごすた

めに今こそ家庭や学校での生活をきちんと送ってほしいと思っています。 

 

３ 伊藤 聡 副校長先生 挨拶 

府中四中から異動してまいりました、副校長の伊藤聡と申します。 

今は町田に住んでおりますが、実家が府中市内で、府中には長らくお世話になっておりました。

今でも毎年、大国魂神社へ初詣に行っております。六中の近隣は家も多く、自然豊かな街並みで、

穏やかさが感じられる地域です。生徒も穏やかな雰囲気で、落ち着いた生活ができる学校ではない

かと思っています。 

 年度当初は病気療養のためご迷惑をおかけしましたが、これから少しずつ職務を進めていきたい

と思っております。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

４ ７月２１日 ＜地域清掃＞  

７月２１日午前９時から地域清掃が実施される予定です。 

                                  

  

 

   

 

         

  

 

問合せ先：府中市立第六中学校ＰＴＡ   

 https://forms.gle/aspieoXvMZwBfq6o8 

                 府中市立第六中学校ＰＴＡ 会長 村野 太郎 
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令和４年７月１１日 

https://forms.gle/aspieoXvMZwBfq6o8

